

# *Cuba affrontera la République Chèque et la Pologne au Championnat du monde des moins de 20 et 21 ans.*

---



Les équipes féminine et masculine de volley-ball de Cuba affronteront la République Chèque et la Pologne, respectivement, au début de la deuxième ronde du Championnat du monde des moins de 20 et 21 ans, qui se tient dans plusieurs villes de Porto Rico et du Mexique.

Les Cubaines qui ont obtenu une victoire et essuyé deux défaites lors de la première étape des préliminaires sont maintenant dans le groupe G.

Le site web de cette compétition signale que Cuba qui a vaincu seulement Porto Rico et a perdu face à la Russie et à la Bulgarie, jouera la deuxième journée contre le Mexique et la troisième contre Taïwan.

Pour sa part, la sélection masculine, qui a perdu les trois matchs de la première ronde face au Brésil, à la Chine et l'Iran, cherchera également une place de la neuvième à la sixième, dans le groupe H.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/69125-cuba-affrontera-la-republique-cheque-et-la-pologne-au-championnat-du-monde-des-moins-de-20-et-21-ans>



**Radio Habana Cuba**